

7月11日(月)

* 『学校風景 21』

今日から3日間にわたり、昼休みに七夕集会が開かれます。縦割り班ごとに集まって、教室で用意した短冊を体育館に用意してある笹につけます。なんとも立派な笹で、これも地域の方から譲っていただいたものです。子どもたちのために、ありがとうございます。上級生が下級生に短冊や飾りの付け方を教えてくれていました。密をさけるため、縦割り班を3グループに分け、あと2日続きます。

あまりにも立派な笹なので、教室棟に飾るのは難しそうです。体育館にしばらく飾ることになりそうです。



6年生の器楽アンサンブルがいよいよ発表を迎えました。曲名は「リボンのおどり ラ・バンバ」です。

メトロノームのリズムに合わせて、それぞれの楽器を演奏します。メロディーもリズムも楽器によってちがうので、合わせるにはしっかりと友達の演奏する楽器の音を聞かないといけません。テンポを合わせて、一生懸命に演奏していました。



5時間目には、1・2年生が生活科の勉強で自分の育てているアサガオや野菜を観察していました。毎日、欠かさずに水やりをしていたので、大きく育っていますね。絵に描いたり、手で触ったりして、様子を観察していました。



金曜日にお知らせしたブックランチのメニュー『ならぐんたす』の正体は・・・『なすのグラタン』でした。文字をバラバラにしてありますが、なんとなく言葉が見えてきたでしょうか。こうして、メニューや材料に興味をもって食事をすると、食べるのが楽しくなりますね。

話題にしておきながら・・・写真を撮るのを忘れてしまいました。すみません！！おいしくいただきました。